
 

 

投资者关系活动记录表 

编号：2024-012 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □电话会议 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 全体投资者                       

会议时间 2024年 11月 19 日 13:00-14:00 

会议地点 上海证券交易所上证路演中心（网址：http://road

show.sseinfo.com/）网络互动 

上市公司接待人员姓名 董事长、总经理：黄兴良 

董事会秘书、财务总监：苏敏 

独立董事：孙蔓莉 

独立董事：米良 

独立董事：来侃 

投资者关系活动主要内容

介绍 

Q1.黄总好，公司三季报表示将对上下游产业标的收

购，兼并重组的方式寻找新的利润增长点，目前有合

适的方向和标的没有？ 

答：尊敬的投资者，您好。公司将结合公司发展战略、

经营实际情况等因素进行综合考虑，以上市公司高质

量发展为目标适时开展并购重组。如有并购事项，公

司将严格按照监管要求及时履行信息披露义务，请以

相关公告为准。感谢您对公司的关注，谢谢。 

Q2.请问黄总，了解控股股东为什么不愿意作出不减

持承诺？ 

答：尊敬的投资者，您好。公司当前未收到控股股东



 

 

减持计划的通知，也未收到其不减持股份的承诺，公

司将严格按照证监会、上交所的相关规定履行信息披

露义务，感谢您对公司的关注，谢谢。 

Q3.请问超高分子量聚乙烯纤维市场情况如何？ 

答：尊敬的投资者，您好。超高分子量聚乙烯纤维主

要领域市场的应用情况保持稳定，细分领域市场规模

逐渐扩大。随着超高分子量聚乙烯纤维产品应用范围

不断发展，医用领域、防护服饰、运动器材、海洋工

程等行业的发展将成为新的增长驱动因素。从市场竞

争情况看，超高分子量聚乙烯纤维行业中高端市场具

有较高的技术壁垒，低端市场存在无序竞争的情况。

随着国内企业扩产迅速和国家政策的变化，市场竞争

激烈程度加剧，进入新一轮行业洗牌。同益中深耕超

高分子量聚乙烯纤维行业二十余年，在未来的竞争中

将对标世界一流企业，在核心技术、工艺优化、市场

开拓、合规管理等方面构建全新核心竞争实力，为公

司在激烈的市场竞争中奠定坚实基础。感谢您对公司

的关注，谢谢。 

Q4.苏总，四季度以来公司产品价格是否有回升？ 

答：尊敬的投资者，您好。公司四季度以来产品价格

基本稳定。感谢您对公司的关注，谢谢。 

Q5.科创板上市公司目前平均股价在 32元左右，而公

司目前股价在 13 元，请问公司对提高股价有何措施。 

答：尊敬的投资者，您好。股价受多种因素影响，公

司将持续聚焦主业，不断提高经营管理水平，做好各

项生产经营工作，改善经营效率和盈利能力，努力为

投资者带来合理的回报。感谢您对公司的关注，谢谢。 

Q6.个人能不能购买公司生产的防护用品 

答：尊敬的投资者，您好。个人可以购买公司生产的



 

 

防护用品。感谢您对公司的关注，谢谢。 

Q7.请问一套单人的防护装备大约多少钱 

答：尊敬的投资者，您好。如有相关需求，可联系公

司销售部门了解具体产品信息。感谢您对公司的关

注，谢谢。 

Q8.公司重组进展，公司董事会换届何时完成，公司产

销率情况，公司产品价格情况，公司截止目前的股东

人数。 

答：尊敬的投资者，您好。目前公司董事会的换届工

作正在积极筹备中，公司将按规定履行换届事宜相关

信息披露义务。公司产品价格基本稳定，前三季度产

销率实现同比增长。截至 2024 年 10 月 31 日，公司

股东人数 6373名。感谢您对公司的关注，谢谢。 

Q9.无人机、装甲等防护是否已经有订单；防无人武器

进攻方面是否已经有订单。 

答：尊敬的投资者，您好！关于无人机、装甲等防护

领域及防无人武器进攻方面目前还处于应用开发阶

段。公司会依据相关法律法规及业务发展实际情况，

在合规的前提下，通过指定信息披露媒体进行披露。

感谢您对公司的关注，谢谢。 

Q10.董事会不能按时换届是什么原因。 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司董事会的换届工

作正在积极筹备中。按照《公司章程》及《公司法》

等相关法律法规的规定,为保证公司董事会、监事会

工作的连续性，公司现任董事、监事及管理层仍在履

行各项职责。公司将按规定履行换届事宜相关信息披

露义务。感谢您对公司的关注，谢谢。 

Q11.公司从 2022 年起多次提出“通过并购重组，寻

找新的利润增长点，实现外延式发展，持续提升公司



 

 

综合竞争力，以好的经营业绩回报广大投资者”但并

不见动作，是公司本身的原因，还是控股股东的原因。 

答：尊敬的投资者，您好！公司会依据自身战略规划、

业务发展需求以及市场实际情况选择合适的并购标

的。2022年，公司收购盐城优和博新材料有限公司，

完成同行业并购。如公司未来有新的并购事项，将严

格按照监管要求及时履行信息披露义务，请以相关公

告为准。感谢您对公司的关注，谢谢。 

附件清单（如有） 无 

日期 2024年月 11月 19日 

 

 


